

WEEKLY REFLECTION

REFLEXIÓN SEMANAL

Father Steven Pautler

Sunday, February 8, 2026

5th Sunday in Ordinary Time

Scripture: Is 58:7-10/Ps 112:4-5, 6-7, 8-9/1 Cor 2:1-5/Mt 5:13-16

Theme: *A Pinch of Grace and a Whole Lot of Light: Jesus speaks plain today and I need plain some days!*

You are salt. You are light. No riddles. No fine print. He names a job and hands it to people like me who still manage to burn toast and overcook pasta. Salt has one task. Give food a reason to show up at the table. Skip it and even a good meal falls flat. Add too much and dinner turns into a rescue mission for the water pitcher. I have learned the pause in the kitchen. Taste. Adjust. Taste again. Life runs on the same rule. When every hour fills with noise, worry, screens, and running from one thing to the next, faith gets crowded out. The flavor fades. Not because God left. Because my attention wandered.

Jesus also calls us light. Light does one thing. It lets people see where they stand and where they head next. Nobody lights a lamp and shoves it in a drawer. Nobody flips a switch and says, let us keep this a secret. Light shows the room as it is. Mess and all. Blessings and all. It points to the door when people need a way out. I do not need a spotlight. I need steady habits that let Christ show through.

Here is the part I need to hear again and again. Jesus does not say, be impressive. He says, be seen doing good. Hold doors. Speak kind words. Show up on time. Pray for people who test patience. Bring soup. Write a note. Forgive first. These acts stay small and steady. No parade. No trophy. Still, people notice. They feel less alone. They start to trust God again.

A quick kitchen confession. Hot sauce fixes many problems. It also hides many mistakes. Dump it on every dish and every meal tastes the same. Faith works in a similar way. When faith turns into noise or a show, people stop tasting grace. They taste heat. Jesus asks me for steady goodness, not fireworks.

Balance keeps me honest. Work matters. Family matters. Rest matters. Prayer matters. Miss any one and life wobbles. Keep them in play and days hold together. Salt stays strong. Light stays bright. Not flashy. Faithful. Jesus ends with a clear aim. Let people see good works and give praise to the Father. Credit goes up the ladder. I stay on the rung where hands meet real needs. God handles the glory, I handle the kindness.

So today I season the day with prayer in the morning and patience in traffic. I turn on the light with honesty at work and mercy at home. I keep faith in the middle of the plate, not pushed to the edge. Jesus asked for salt and light. He already picked the person. Now I live the part.

Question:

I watch Mass at home because getting out is hard. Does that count, and does it count for my daughter too?

Answer:

If health or serious difficulty keeps you home, the Sunday obligation does not bind, and watching Mass is a good and holy way to stay connected. For someone who is able to go, the livestream does not replace being there in person. So you are doing exactly what the Church hopes you will do, and your daughter still belongs in the pew, not in the recliner with the remote.

Padre Steven Pautler

Domingo 8 de febrero de 2026

4º Domingo del Tiempo Ordinario

Lecturas. Is 58,7-10. Sal 112,4-5.6-7.8-9. 1 Cor 2,1-5. Mt 5,13-16

Tema. Un toque de gracia y mucha luz. Jesús habla claro hoy, y algunos días necesito claridad.

Ustedes son la sal. Ustedes son la luz. Sin acertijos. Sin letra pequeña. Él nombra una tarea y la entrega a personas como yo, que todavía logran quemar el pan tostado y pasar de cocción la pasta. La sal tiene una sola misión. Darle a la comida una razón para llegar a la mesa. Sin ella, hasta un buen plato pierde fuerza. Con demasiada, la cena termina siendo una carrera por el vaso de agua. He aprendido la pausa en la cocina. Probar. Ajustar. Probar otra vez. La vida funciona con la misma regla. Cuando cada hora se llena de ruido, preocupación, pantallas y carreras de un lado a otro, la fe queda arrinconada. El sabor se apaga. No porque Dios se fue. Porque mi atención se desvió.

Jesús también nos llama luz. La luz hace una cosa. Permite ver dónde estamos y hacia dónde vamos. Nadie enciende una lámpara y la mete en un cajón. Nadie prende un interruptor y dice, guardemos esto en secreto. La luz muestra la habitación como es. Con desorden y todo. Con bendiciones y todo. Señala la puerta cuando alguien necesita una salida. No necesito un reflector. Necesito hábitos firmes que dejen pasar a Cristo.

Aquí está la parte que necesito escuchar una y otra vez. Jesús no dice, sean impresionantes. Dice, sean vistos haciendo el bien. Sostener puertas. Decir palabras amables. Llegar a tiempo. Orar por quienes ponen a prueba la paciencia. Llevar sopa. Escribir una nota. Perdonar primero. Estos gestos permanecen pequeños y constantes. Sin desfile. Sin trofeo. Aun así, la gente lo nota. Se sienten menos solos. Empiezan a confiar en Dios otra vez.

Una rápida confesión de cocina. La salsa picante arregla muchos problemas. También tapa muchos errores. Ponerla en todos los platos hace que todo sepa igual. La fe funciona de modo parecido. Cuando la fe se vuelve ruido o espectáculo, la gente deja de saborear la gracia. Saborean el picante. Jesús me pide bondad constante, no fuegos artificiales.

El equilibrio me mantiene honesto. El trabajo importa. La familia importa. El descanso importa. La oración importa. Si falta uno, la vida tambalea. Cuando todos están en juego, los días se sostienen. La sal se mantiene fuerte. La luz se mantiene clara. Sin llamar la atención. Fiel. Jesús termina con un objetivo claro. Que la gente vea las buenas obras y dé gloria al Padre. El crédito sube por la escalera. Yo me quedo en el peldaño donde las manos atienden necesidades reales. Dios se encarga de la gloria. Yo me encargo de la bondad.

Así que hoy sazono el día con oración por la mañana y paciencia en el tráfico. Enciendo la luz con honestidad en el trabajo y misericordia en casa. Mantengo la fe en el centro del plato, no empujada al borde. Jesús pidió sal y luz. Él ya eligió a la persona. Ahora vivo la parte.

Pregunta.

Veo la Misa desde casa porque salir resulta difícil. ¿Eso cuenta, y cuenta también para mi hija?

Respuesta.

Si la salud o una dificultad seria le impiden salir, la obligación dominical no obliga, y ver la Misa es una forma buena y santa de mantenerse unido. Para quien sí puede asistir, la transmisión no reemplaza la presencia en persona. Así que usted hace exactamente lo que la Iglesia espera, y su hija sigue teniendo su lugar en la banca, no en el sillón con el control remoto.

SUNDAY HOMILY

HOMILÍA DEL DOMINGO

Father Steven Pautler

Sunday, February 8, 2026

5th Sunday in Ordinary Time

Scripture: Is 58:7-10/Ps 112:4-5, 6-7, 8-9/1 Cor 2:1-5/Mt 5:13-16

Theme: *Where the Light Comes Back On!*

Last summer I woke up in the middle of the night to the sound of a motor running. Not a car. Not a mower. Something steady and loud. I sat there a moment and realized the power was out. My room was completely dark. No clock glow. No quiet hum from the house.

I stepped outside. No street lights. No porch lights. The whole neighborhood was dark. Then I looked across the way and saw one house shining bright. Every window lit up. It stood out immediately. That mystery sound made sense. My neighbor had a generator. Smart move for him. Rough night for anyone who values silence.

A few hours later the house came back to life. The air kicked on. The clock flashed. Power returned. I walked through the house turning off every switch I had flipped earlier, hoping light would appear.

That night taught me something simple. Light matters. You notice it most when it is gone. The readings today speak the same truth. In Genesis, God forms the human person with care and intention. God breathes life into Adam. Life begins with closeness and trust. God provides everything needed. Food. Purpose. Direction. One boundary stands in the garden, not as a trick, but as protection. Then a voice enters with a question. Did God really say this. It sounds harmless. It sounds thoughtful. It is neither. The choice looks small. One bite. One moment. Yet the effect spreads fast. Adam and Eve hide. Shame appears. Fear takes root. Nothing in the garden changes. What changes is the heart. Darkness enters not because God leaves, but because trust breaks.

That pattern still holds. Sin rarely arrives loud. It whispers. It minimizes. It promises gain and leaves loss. It pulls us away from God and then convinces us to hide. Darkness grows quickly once trust fades.

Then we hear the Gospel. Jesus enters the desert. Hungry. Alone. Tempted. The same voice speaks again. Prove yourself. Take control. Choose the easy path. Jesus refuses every offer. He stays rooted in the Word. He stays faithful. He does not step into the dark.

Later Jesus says something bold. You are the light of the world. You are the salt of the earth. Think back to that night in my neighborhood. One house with light changed the whole scene. You knew where to look. You knew where help lived. That is what Jesus asks of us. Not spotlights. Not perfection. Steady presence. Faith lived out in ordinary ways.

Soon Lent will give us space to ask honest questions. Where do I listen to the wrong voice. Where do I trade trust for control. Where do I hide instead of turning back. God restores what goes dark. God brings power back online. Then He sends us out to live with flavor and light so others know where to look when the night feels long.

Padre Steven Pautler

Domingo 8 de febrero de 2026

V Domingo del Tiempo Ordinario

Lecturas: Is 58, 7-10. Sal 112, 4-5. 6-7. 8-9. 1 Cor 2, 1-5. Mt 5, 13-16

Tema: ¡Cuando la luz vuelve a encenderse!

El verano pasado me desperté en medio de la noche con el sonido de un motor en marcha. No era un carro. No era una cortadora de césped. Era algo constante y fuerte. Me quedé quieto un momento y me di cuenta de que no había electricidad. Mi habitación estaba completamente a oscuras. Sin el brillo del reloj. Sin el zumbido habitual de la casa.

Salí afuera. No había luces en la calle. No había luces en los porches. Todo el vecindario estaba a oscuras. Entonces miré al frente y vi una casa brillando con fuerza. Todas las ventanas encendidas. Destacaba de inmediato. Aquel sonido misterioso ya tenía sentido. Mi vecino tenía un generador. Buena decisión para él. Noche difícil para cualquiera que valore el silencio.

Unas horas después, la casa volvió a la vida. El aire acondicionado se encendió. El reloj parpadeó. La energía regresó. Caminé por la casa apagando cada interruptor que había prendido antes, esperando que apareciera la luz.

Esa noche me enseñó algo sencillo. La luz importa. Uno la nota más cuando falta. Las lecturas de hoy dicen lo mismo. En el Génesis, Dios forma al ser humano con cuidado y con intención. Dios sopla vida en Adán. La vida comienza con cercanía y confianza. Dios provee todo lo necesario. Alimento. Propósito. Dirección. Hay un solo límite en el jardín, no como trampa, sino como protección. Entonces entra una voz con una pregunta. ¿De veras dijo Dios esto? Suena inofensiva. Suena reflexiva. No lo es. La elección parece pequeña. Un bocado. Un momento. Pero el efecto se extiende rápido. Adán y Eva se esconden. Aparece la vergüenza. El miedo echa raíces. Nada en el jardín cambia. Lo que cambia es el corazón. La oscuridad entra no porque Dios se vaya, sino porque la confianza se rompe.

Ese patrón sigue vigente. El pecado casi nunca llega haciendo ruido. Susurra. Minimiza. Promete ganancia y deja pérdida. Nos aleja de Dios y luego nos convence de escondernos. La oscuridad crece rápido cuando la confianza se debilita.

Luego escuchamos el Evangelio. Jesús entra en el desierto. Con hambre. Solo. Tentado. La misma voz vuelve a hablar. Demuéstrate. Toma el control. Elige el camino fácil. Jesús rechaza cada oferta. Permanece firme en la Palabra. Permanece fiel. No entra en la oscuridad.

Más adelante Jesús dice algo audaz. Ustedes son la luz del mundo. Ustedes son la sal de la tierra. Piensen en aquella noche en mi vecindario. Una sola casa con luz cambió toda la escena. Se sabía dónde mirar. Se sabía dónde vivía la ayuda. Eso es lo que Jesús nos pide. No reflectores. No perfección. Presencia constante. Una fe vivida en lo cotidiano.

Pronto la Cuaresma nos dará espacio para hacernos preguntas sinceras. ¿Dónde escucho la voz equivocada? ¿Dónde cambio la confianza por el control? ¿Dónde me esconde en lugar de volver? Dios restaura lo que se apaga. Dios vuelve a encender la energía. Luego nos envía a vivir con sabor y con luz, para que otros sepan dónde mirar cuando la noche se hace larga.